

**ANALISIS PERAN ORANG TUA DALAM MEMBENTUK  
KARAKTER TANGGUNG JAWAB ANAK MELALUI  
PEMBIASAAN KEGIATAN SEHARI-HARI DI DESA  
SUNGELEBAK**

**SKRIPSI**



Oleh:

**ELLA NUR AINI PUTRI**  
NIM. 20051054

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
FAKULTAS AGAMA ISLAM  
UNIVERSITAS ISLAM DARUL 'ULUM LAMONGAN**

**2024**

## ABSTRAK

Putri, Ella Nur Aini, 2024 “ANALISIS PERAN ORANG TUA DALAM PEMBENTUKAN KARAKTER TANGGUNG JAWAB ANAK MELALUI PEMBIASAAN KEGIATAN SEHARI-HARI DI DESA SUNGELEBAK”  
Unisda Lamongan Pembimbing (1) Khoirotun Ni'mah, M.Pd.I (2) Muchamad Suradji, M.Pd.I

Kata Kunci: Peran Orang tua, karakter tanggung jawab

Penelitian ini membahas tentang peranan orang tua terhadap pembentukan karakter tanggung jawab anak. Orang tua merupakan contoh teladan bagi anaknya. Karakter tanggung jawab anak dapat dibiasakan sejak kecil dengan bimbingan dan arahan orang tua. Anak dapat memahami sikap dan perilaku baik yang diajarkan oleh orang tua dan dapat dibiasakan melalui pembelajaran serta mempraktikannya dalam kegiatan sehari-hari. Adapun tujuan penelitian ini adalah (1) memahami bagaimana peran orang tua dalam pembentukan karakter tanggung jawab anak (2) menjelaskan apa saja faktor yang dapat mempengaruhi karakter anak. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Peran orang tua di desa Sungelebak menunjukkan hasil yang positif dan beberapa orang tua di Desa tersebut sudah mengetahui tentang bagaimana pentingnya pembentukan karakter tanggung jawab pada anak. Upaya yang dilakukan Orang tua agar anak dapat mengaplikasikan keteladanan yang diberikan, seperti melaksanakan kegiatan sehari-hari di rumah, menasehati, memberikan contoh serta mempraktekannya. Pembentukan karakter anak didasarkan pada peran Orang tua yang memberikan instruksi penuh terhadap anaknya sehingga dapat dilaksanakan dengan baik. (2) faktor-faktor yang mempengaruhi pembentukan karakter tanggung jawab anak di Desa Sungelebak, menunjukkan hasil yang sesuai dengan implementasinya, kesesuaian tersebut dapat dilihat dari proses pembentukan karakter tanggung jawab anak melalui pembiasaan kegiatan sehari-hari. Adapun faktor penghambat dan pendukung dalam pembentukan karakter tanggung jawab anak meliputi kepribadian anak, pola asuh orang tua, lingkungan sekitar, media elektronik serta peran orang tua

## ABSTRACT

Putri, Ella Nur Aini, 2024 "ANALYSIS OF THE ROLE OF PARENTS IN THE FORMATION OF CHILDREN'S RESPONSIBLE CHARACTER THROUGH HABITUATION OF DAILY ACTIVITIES IN SUNGELEBAK VILLAGE"  
Unisda Lamongan Supervisor (1) Khoirotun Ni'mah, M.Pd.I (2) Muchamad Suradji, M.Pd.I

*Keywords: Parental roles, character responsibilities*

*This study discusses the role of parents in the formation of children's responsible character. Parents set an example for their children. The character of children's responsibility can be accustomed from an early age with parental guidance and direction. Children can understand good attitudes and behaviors taught by parents and can be accustomed through learning and practicing them in daily activities. The objectives of this study are (1) to understand how the role of parents in the formation of children's responsible character (2) to explain what factors can affect children's character. The research method used is a qualitative descriptive method. The data collection techniques used are observation, interviews, and documentation. The data analysis used is data reduction, data presentation, and conclusion drawn.*

*The results of this study show that (1) The role of parents in Sungelebak village shows positive results and some parents in the village already know about the importance of forming a responsible character in children. Efforts made by parents so that children can apply the examples given, such as carrying out daily activities at home, advising, giving examples and practicing them. The formation of children's character is based on the role of parents who give full instructions to their children so that they can be carried out properly. (2) factors that affect the formation of children's responsible character in Sungelebak Village, show results that are in accordance with their implementation, the suitability can be seen from the process of forming children's responsible character through habituation of daily activities. The inhibiting and supporting factors in the formation of children's responsibility characters include children's personalities, parental parenting styles.*

## تجريدي

بوتري ، إيلا نور عيني ، 2024 "تحليل دور الوالدين في تكوين شخصية الأطفال المسؤولة من خلال التعود على الأنشطة اليومية في قرية مشرف يونيسدا لامونجان (1) خويروتون نعمة ، دكتوراه في الطب (2) موشاماد سورادجي ، دكتوراه في الطب " سونجيلباك

الكلمات المفتاحية: دور الوالدين، طابع المسؤولية

تناقش هذه الدراسة دور الوالدين في تكوين شخصية الأطفال المسؤولة. الآباء مثال لأطفالهم. يمكن أن تعتاد شخصية مسؤولية الأطفال منذ سن مبكرة مع التوجيه والتوجيه الأبوي. يمكن للأطفال فهم المواقف والسلوكيات الجيدة التي يدرسها الآباء ويمكن اعتيادهم من خلال تعلمها وممارستها في الأنشطة اليومية. أهداف هذه الدراسة هي (1) فهم كيفية دور الوالدين في تكوين شخصية الأطفال المسؤولة (2) لشرح العوامل التي يمكن أن تؤثر على شخصية الأطفال. طريقة البحث المستخدمة هي طريقة وصفية نوعية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. تحليل البيانات المستخدم هو تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص الاستنتاجات

سونجيلباك يظهر نتائج إيجابية وبعض الآباء في القرية يعرفون بالفعل أهمية تكوين أظهرت نتائج هذه الدراسة أن (1) دور الوالدين في قرية شخصية مسؤولة في الأطفال. الجهود التي يبذلها الآباء حتى يتمكن الأطفال من تطبيق الأمثلة المقدمة ، مثل القيام بالأنشطة اليومية في المنزل ، وتقديم المشورة ، وإعطاء الأمثلة وممارستها. يعتمد تكوين شخصية الأطفال على دور الآباء الذين يقدمون تعليمات كاملة سونجيلباك ، تظهر لأطفالهم حتى يمكن تنفيذها بشكل صحيح. (2) العوامل التي تؤثر على تكوين شخصية الأطفال المسؤولة في قرية النتائج التي تتوافق مع تنفيذها ، ويمكن رؤية مدى ملاءمتها من عملية تكوين شخصية الأطفال المسؤولة من خلال التعود على الأنشطة اليومية. تشمل العوامل المثبطة والداعمة في تكوين شخصيات مسؤولية الأطفال شخصيات الأطفال ، وأساليب الأبوة والأمومة الأبوية ، ...

